

Philipp Lahm Schultour: Elterninformation

21.09.2018

Philipp Lahm Schultour – unterwegs für die Kindergesundheit in Bayern

Liebe Eltern,

die Gesundheit von Kindern liegt Philipp Lahm besonders am Herzen. Er möchte dazu beitragen, die Weichen für ein gesundes Aufwachsen zu stellen. Gesundheit soll dort gefördert werden, wo Jugendliche sich tagtäglich aufhalten. Deshalb engagieren wir uns zusammen mit der AOK und der Philipp Lahm Stiftung für die Gesundheit von Kindern und Jugendlichen im Lebensraum Schule.

Für Philipp Lahm als ehemaliger Leistungssportler, aber auch als sozial engagierter Mensch, ist es besonders wichtig, seine Erfahrungen an möglichst viele Jugendliche weiterzugeben und sie damit zu einem gesunden Lebensstil zu animieren.

Die Schule Ihres Kindes unterstützt das Projekt und ermöglicht daher allen Schülern der 5.Klassen die Teilnahme am zwei-stündigen Workshop. Die Lehrer begleiten die Schüler durch die Themenzelte und behalten durchgehend die Aufsicht.

Während des Projekts werden sicher viele Fotos gemacht, die zur Berichterstattung genutzt werden. Wichtig ist daher, dass sich die Eltern damit einverstanden erklären, dass jegliches Bild- oder Tonmaterial auf dem Ihr Kind zu sehen ist, veröffentlicht werden darf.

Hiermit erkläre ich mich mit der Veröffentlichung von Bild- und/oder Tonmaterial, das im Zuge der Philipp Lahm Schultour entsteht, einverstanden:

Ja

Nein

Name meines Sohnes/meiner Tochter

Klasse

Datum, Unterschrift des Erziehungsberechtigten